

Presse-Information
17. November 2023

BMW Group Werk Regensburg spendet Reanimationsmobil ans Universitätsklinikum

+++ Symbolische Schlüsselübergabe im Rahmen der Gala „Menschen, die bewegen“ +++ BMW X5 Fahrzeug mit medizinischer Spezialausstattung zur Erstbehandlung von Patienten mit akutem Herz-Kreislauf-Stillstand noch vor Ort an der Einsatzstelle +++

Regensburg. Das BMW Group Werk Regensburg legt großen Wert auf sein soziales Engagement in Ostbayern. Bereits seit dem Jahr 2017 steht hierfür die Spenden-Gala „Menschen, die bewegen“. Bei dem regionalen Jahresrückblick in Kooperation mit TVA – Fernsehen für Ostbayern und der Mittelbayerischen Zeitung engagiert sich das BMW Group Werk Regensburg gesellschaftlich – und lässt auch in diesem Jahr im ostbayerischen Raum wieder ein BMW Spendenfahrzeug einem sozialen Zweck zugutekommen.

Spendenempfänger ist heuer die Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin des Universitätsklinikums, die ein neues Reanimationsmobil benötigt. Bei der heutigen Gala „Menschen, die bewegen“ wurde der Schlüssel für das Fahrzeug – ein umgerüsteter BMW X5 xDrive30d im Gesamtwert von über 62.500 Euro – durch den Leiter des BMW Group Werks Regensburg, Armin Ebner, symbolisch an Prof. Dr. Bernhard Graf MSc. (stellvertretender ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums Regensburg) sowie PD Dr. Dirk Lunz (Leitender Oberarzt der Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin) übergeben.

Bei dem Reanimationsmobil handelt es sich um ein Einsatzfahrzeug, das durch die integrierte Rettungsleitstelle Regensburg alarmiert bzw. disponiert wird. Mit ihm werden Patienten, die einen akuten Herz-Kreislauf-Stillstand

Firma:
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Anschrift:
BMW Group
Werk Regensburg
Herbert-Quandt-Allee
93055 Regensburg

Telefon:
0941/770-2012

www.bmw-werk-regensburg.de

erleiden, noch vor Ort an der Einsatzstelle durch ein Team von Spezialisten behandelt und – bei Bedarf – unter kontinuierlicher Reanimation an eine mobile Herz-Lungen-Maschine (Extrakorporale Membranoxygenierung, kurz: ECMO) angeschlossen. Was 2014 als medizinisches Forschungsprojekt begann, ist mittlerweile zu einem integralen Bestandteil der notfallmedizinischen Versorgung in Ostbayern geworden.

Werkleiter Armin Ebner: „Ich hoffe, dass wir mit der Fahrzeugspende in der Region eine wertvolle Unterstützung leisten können. Wir sind nicht nur einer der größten Arbeitgeber in der Region. Wie die Allgemeinheit sind auch unsere Menschen im Werk im Notfall ebenfalls auf eine schnelle und umfassende Notfallversorgung angewiesen.“ Denn auch im BMW Group Werk Regensburg war das Reanimationsmobil bereits im Einsatz, zuletzt im Jahr 2021, als ein Mitarbeiter des Werks wiederbelebt und wenige Tage später folgenlos aus dem Krankenhaus entlassen werden konnte.

„Wir sind sehr dankbar über die Fahrzeugspende des BMW Group Werks Regensburg“, sagte Prof. Dr. Bernhard Graf MSc. „Mit dem neuen Reanimationsfahrzeug haben wir nun ein starkes Glied in der Rettungskette, um einem Patienten schnell mit Fachärzten und dem notwendigen Equipment am Unfallort versorgen zu können.“

Die Spenden-Gala „Menschen, die bewegen“ wurde gestern Abend im Akademietheater Regensburg aufgezeichnet. Sie wird ausgestrahlt auf TVA – Fernsehen für Ostbayern **am Samstag, 25. November um 19.00 Uhr** bzw. zeitgleich im Stream unter www.tvaktuell.com (Wiederholung am Montag, 01. Januar 2024, 18.00 und ebenfalls zeitgleich im Stream).

Unternehmenskommunikation

Presse-Information

Datum 17. November 2023

Thema BMW Group Werk Regensburg spendet Reanimationsmobil ans Universitätsklinikum

Seite 3

CO₂-EMISSIONEN & VERBRAUCH.*BMW X5 xDrive 30d:** Kraftstoffverbrauch kombiniert: 8,2 – 7,1 l/100 km;
CO₂-Emissionen: 215 – 186 g/km gemäß WLTP**Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:****BMW Group Unternehmenskommunikation**

Christian Dürrschmidt, Kommunikation Regensburg

Mobil: +49 151 6060 5194, E-Mail: Christian.Duerrschmidt@bmw.de

Saskia Graser, Leitung Kommunikation Regensburg und Wackersdorf

Mobil: +49 151 6060 2014, E-Mail: Saskia.Graser@bmw.deInternet: www.press.bmwgroup.comE-mail: presse@bmw.de**Die BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf**

Die BMW Group versteht sich seit Jahrzehnten als Benchmark in Sachen Produktionstechnologie und operativer Exzellenz im Fahrzeugbau – auch an den Standorten Regensburg und Wackersdorf. Das BMW Group Fahrzeugwerk in Regensburg besteht seit 1986 und ist einer von über 30 Produktionsstandorten der BMW Group weltweit. Arbeitstäglich laufen im Werk Regensburg insgesamt bis zu 1.000 Fahrzeuge der Modelle BMW 1er, BMW X1 sowie BMW X2 vom Band. Sie gehen an Kunden auf der ganzen Welt. Verschiedene Antriebsformen werden flexibel auf einer einzigen Produktionslinie gefertigt – vom Fahrzeug mit Verbrennungsmotor über Fahrzeuge mit Plug-in-Hybrid bis hin zu vollelektrischen Modellen.

Die Hochvoltbatterien für die in Regensburg gefertigten Elektromodelle entstehen ebenfalls vor Ort, in unmittelbarer Nachbarschaft zum Fahrzeugwerk. Sie werden in der E-Komponentenfertigung, am 2021 eröffneten Standort in der Leibnizstraße, montiert.

Ebenso zum Standort Regensburg gehört der BMW Innovationspark Wackersdorf. Das 55 Hektar große Gelände wurde in den 1980er Jahren gebaut und war ursprünglich für eine atomare Wiederaufarbeitungsanlage vorgesehen. Die BMW Group hat dort ihre Cockpitfertigung angesiedelt, ebenso wie die Teileversorgung von Überseewerken. Im Innovationspark Wackersdorf sind neben BMW als größtem Arbeitgeber weitere Firmen ansässig. Insgesamt arbeiten dort rund 2.500 Beschäftigte. Die BMW Group Stammebelegschaft an den ostbayerischen Standorten Regensburg und Wackersdorf umfasst rund 9.000 Mitarbeiter, darunter mehr als 300 Auszubildende.

www.bmwgroup-werke.com/regensburg/de.html